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NOTÍCIAS DO SETOR

LEGISLAÇÃO

SETORES PRODUTIVOS PREPARAM DOCUMENTO PARA PEDIR AO GOVERNO ALTERAÇÕES NA LEI QUE AFASTA GESTANTE DO TRABALHO 
PRESENCIAL; ENTENDA
A lei 14.151/2021, que determinou o afastamento das funcionárias gestantes das atividades de trabalho presenciais durante a pandemia com 
garantia de remuneração, tem provocado polêmica. Embora a legislação tenha sido festejada por proteger as gestantes em um momento de 
avanço da pandemia de Covid-19, parte do setor produtivo — especialmente do comércio, indústria e empregadores domésticos — busca 
alternativas para sua aplicação. 
(Fonte: Extra). CONFIRA AQUI!

GOVERNO/POLÍTICA

CÂMARA MUNICIPAL DO RIO DEVE VOTAR PROJETO ‘REVIVER CENTRO’ NA PRÓXIMA SEMANA
Ontem, a Câmara de Vereadores do Rio alinhou a votação Projeto de Lei Reviver Centro já para a próxima semana. O líder do governo, o 
vereador Átila Nunes (DEM), participou de uma reunião com integrantes das 19 comissões que analisam a proposta apresentada pela Prefei-
tura do Rio. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!
  
VARIANTE INDIANA: CAMPOS MONITORA PACIENTE QUE TESTOU POSITIVO PARA COVID-19 APÓS RETORNAR DA ÍNDIA
A prefeitura de Campos dos Goytacazes, no Norte Fluminense, monitora um morador que testou positivo para Covid-19 após retornar de uma 
viagem de trabalho na Índia. O homem chegou do país asiático no sábado (22), e teve o diagnóstico comprovado por um exame RT-PCR 
realizado no Aeroporto Internacional de Guarulhos, em São Paulo. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

PRESIDENTE DO BC RECONHECE QUE IMUNIZAÇÃO NO BRASIL ESTÁ MENOR QUE O ESPERADO
O presidente do Banco Central, Roberto Campos Neto, destacou nesta segunda-feira que diversos países têm mostrado ascensão no contágio 
pelo novo coronavírus, mas apontou que os programas de vacinação têm mostrado aceleração. No caso do Brasil, contudo, ele reconheceu que 
a imunização cedeu um pouco, o que não era previsto pela instituição neste momento. 
(Fonte: O Dia). CONFIRA AQUI!

CASTRO PROMETE ATÉ R$ 7 BILHÕES EM INVESTIMENTOS DE INFRAESTRUTURA NO RIO
O governador do Rio, Cláudio Castro, prometeu investimentos de até R$ 7 bilhões em obras de infraestrutura no estado a partir do segundo 
semestre deste ano. De acordo com ele, o dinheiro será usado, por exemplo, para a reforma de rodovias e no projeto de iluminação do Arco 
Metropolitano, que é tocado em parceria com o Governo Federal. Os investimentos em estradas, ferrovias e regiões portuárias seriam capazes 
de atrair novas empresas para o Rio. Na última sexta-feira, o secretário estadual de Fazenda, Nelson Rocha, disse ao GLOBO que o setor de 
logística (transporte de mercadorias) é tratado como prioridade, dentro desse projeto de infraestrutura. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!
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Este boletim reúne informações e dicas fundamentais para ajudar sua 
empresa a enfrentar esse momento de crise gerado pela propagação do 
novo coronavírus (COVID-19). 
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A Fecomércio RJ está empenhada em apoiar o setor como um 
todo, a partir de orientações e notícias de interesse de todos os 
empresários do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do estado 
do Rio de Janeiro. Estamos juntos!

BANDNEWS FM FAZ 16 ANOS E DEBATE O FUTURO DO RIO
A rádio Bandnews FM completa 16 anos. Para celebrar a data, claro, 
respeitando as normas sanitárias e o distanciamento social, além de 
uma programação especial, foi criado um painel com o governador, 
Cláudio Castro, e o prefeito, Eduardo Paes, para tratar o futuro do Rio 
de Janeiro. O presidente da Fecomércio RJ, Antonio Florencio de 
Queiroz Junior, também participou do painel. 
(Fonte: TV Band). CONFIRA AQUI!

BANCO CENTRAL PREVÊ CRIAÇÃO DE MOEDA DIGITAL QUE 
PODERÁ SER USADA NO COMÉRCIO
O Banco Central (BC) divulgou nesta segunda-feira as primeiras 
diretrizes para o projeto de emissão de moeda digital e incluiu entre 
elas a previsão de uso em comércios. As normas são a conclusão de 
uma avaliação preliminar iniciada em agosto do ano passado. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!
 
EM DEZ ANOS, RIO DE JANEIRO PERDE 2º LUGAR NO PIB 
INDUSTRIAL DO PAÍS PARA MINAS GERAIS
Em dez anos, o Estado do Rio perdeu o segundo lugar no ranking do 
PIB industrial brasileiro. Na dança das cadeiras, Minas Gerais assumiu 
a segunda posição, de acordo com levantamento da Confederação 
Nacional da Indústria (CNI), que mede o nível de participação dos 
estados brasileiros na produção do setor. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

PAES AINDA ANALISA SE IRÁ LIBERAR GRANDES EVENTOS NO 
RIO DE JANEIRO
Na última semana, no dia 14, o prefeito do Rio de Janeiro Eduardo 
Paes anunciou que planejava publicar um decreto na segunda-feira 
seguinte permitindo a realização de eventos com público no Rio de 
Janeiro, desde que seguissem uma série de protocolos. Neste sábado 
(22), no entanto, a�rmou que a decisão não foi tomada e que ainda 
analisa a viabilidade da proposta. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

CRISE NA MODA: LE POSTICHE, CAVALERA, DUDALINA E AO 
MENOS MAIS 10 VAREJISTAS PEDEM RECUPERAÇÃO JUDICIAL
TNG, Le Postiche, Cavalera, Dudalina, Via Uno e Le Lis Blanc. Na lista de 
marcas renomadas do varejo que precisaram entrar com pedido de 
recuperação judicial desde o início da pandemia, há espaço para todo 
tipo de estilo, da moda jovem ao look de festa, passando pela camisa 
social do escritório. (Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

RUA ATOR PAULO GUSTAVO: PROJETO DE LEI PREVÊ ISENÇÃO 
DE ATUALIZAÇÃO CADASTRAL PARA MORADORES E 
COMERCIANTES
Apesar de a mudança de nome da antiga Rua Coronel Moreira César, 
uma das principais vias de Icaraí, para Rua Ator Paulo Gustavo ter 
sido quase unânime entre os niteroienses, uma preocupação 
atormenta a cabeça dos moradores e comerciantes da atual via mais 
falada da cidade: a burocracia decorrente da alteração cadastral dos 
imóveis. Um projeto de lei aprovado pela Câmara Municipal prevê 
que a prefeitura se encarregue de realizar automaticamente a 
comunicação das atualizações, desobrigando o cidadão de tomar 
qualquer medida. O texto aguarda sanção ou veto do prefeito Axel 
Grael. (Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

APÓS INVESTIMENTO BEM-SUCEDIDO EM SALÃO EM 
CONDOMÍNIO, CABELEIREIRO PLANEJA NOVAS UNIDADES
Byra Darius fez a primeira incursão no universo da beleza aos 14 
anos, quando tentou cortar o cabelo da mãe. Decepcionado com o 
resultado, matriculou-se em cursos de cabeleireiro e em pouco 
tempo já atendia homens e mulheres de sua vizinhança, na Tijuca. A 
determinação o acompanhou ao longo da carreira. Três décadas 
depois, com uma especialização no exterior no currículo, o 
empresário fechou o salão que manteve por 26 anos no bairro onde 
nasceu e administra o Studio Bali, no condomínio Barra Bali, na 
Avenida Balthazar da Silveira, onde mora atualmente. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!

PRESIDENTE DA RIOTUR CITA OTIMISMO POR RÉVEILLON, COM 
‘SURPRESAS INÉDITAS’ E ‘TUDO QUE PODEMOS DAR AO 
CARIOCA’
Para manter o Rio como um destino turístico competitivo no 
pós-pandemia, Daniela Maia, na presidência da Riotur, con�a no 
que a cidade tem por natureza. É uma metrópole solar e para ser 
vivida ao ar livre, o que vai ser mais valorizado na aguardada 
reabertura mundial. Mas, além de “vender” o Rio como um lugar 
para se desfrutar, ela trabalha nos bastidores para entregar ao 
visitante (e ao carioca, claro) um calendário para sacudir a poeira de 
tempos tão duros. 
(Fonte: O Globo). CONFIRA AQUI!
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